

Inaugurarán una muestra sobre las misiones jesuíticas en América Latina

'Los Vestigios de un Sueño' es el título de la exposición que se inaugura hoy en el Museo Nacional de Arqueología, Antropología e Historia del Perú, presentada por la Unión Latina.

Da testimonio, en fotografías gigantes, de algunas de las obras maestras de la arquitectura y escultura realizadas en las misiones jesuíticas de la antigua provincia del Paraguay, ubicadas hoy en Argentina, Bolivia, Brasil y Paraguay, así como en el Virreinato del Perú.

Concebida como una exposición itinerante, 'Los Vestigios...' fue presentada por primera vez en mayo de 1992 en Sarrebourg (Francia), en la Chapelle des Cordeliers, y luego en la Biblioteca Nacional de París en junio de 1992.

En setiembre de 1993 comenzó su periplo latinoamericano. Ya se presentó en Santiago de Chile, La Paz y Santa Cruz de la Sierra en Bolivia; Asunción del Paraguay; Río de Janeiro, Sao Paulo, Porto Alegre y Curitiba en Brasil.

Pasó a Montevideo, Uruguay, y en febrero de 1995 estuvo en Piriápolis (Castillo de Piria). Durante el mes de julio fue expuesta en Buenos Aires, desde donde ha llegado directamente a Lima gracias a Lan-Chile.

A la exposición itinerante se ha agregado diez fotografías originales (70 x 100 centímetros) y varios paneles que explican e ilustran la misión jesuítica de Juli y de Maynas en el Perú. La investigación sobre el Perú estuvo a cargo del padre Manuel Marzal S.J. y de la arquitecta Sandra Negro. Las fotos son de Carlos Montenegro Chávez-Fernández.

Se ha preparado un catálogo con fotos a color especialmente para la presentación de esta exposición en Lima, gracias al gentil auspicio de la Compañía de Jesús.

La exposición se lleva a cabo con el apoyo de Oxy, Cepsa y otros, y estará abierta al público hasta el 8 de octubre, permitiendo la difusión del fascinante legado cultural que los jesuitas han dejado en territorios americanos.



Se inaugura en el MNAHP una exposición itinerante que ha sido muy bien acogida en otros países. Testimonio de la labor de las misiones jesuíticas.